

のびのび～みんなが笑顔の学校～



<教育目標>

自ら考え判断し、豊かな心でたくましく生きぬく子どもの育成

『やさしい子』『考える子』『たくましい子』

発行:令和2年4月16日 発行責任者:校長 善方 威浩

令和2年度のスタートです

3月初旬からの臨時休業と春休みが無事終了し、4月6日(月)には、規模を縮小してではありましたが、新入生19名を迎えて「入学式」を挙げる(詳しくは裏面)ことができました。令和2年度は、全校児童111名でのスタートです。

しかし、その後、新型コロナウイルスの感染が市内で拡大してきたことから、4月8日(水)から10日(金)までの臨時休業、さらに、それを21日(火)まで延長する措置が取られました。

新型コロナウイルスへの対応については、まだまだ予断を許しません。

学校では、児童の健康を第一に考え、感染防止の対策を徹底しながら教育活動を進めてまいります。そのためには、毎朝のご家庭での検温や健康観察、マスクの着用や手洗いの徹底、不要不急の外出の自粛等、保護者の皆様にもお願いすることも多く出てまいります。

今後の学校行事・PTA 行事等に関しても、児童の安全・安心を最優先に教育活動を進めていく観点から、PTA 役員さんのご意見をいただきながら、実施の有無や時期・内容・方法の変更等を検討してまいります。また、その結果につきましては、速やかに保護者の皆様にお知らせしてまいります。

保護者の皆様のご理解とご協力を、重ねてお願いいたします。



(4月6日 テレビでの始業式)



(4月7日 交通教室)

一斉メールへの登録と学校HP閲覧のお願い

新型コロナウイルスに関するだけでなく、インフルエンザの流行や台風・地震などの災害の際、緊急に連絡をさせていただくことが、これまで以上に増えてくるものと思います。どうぞ、一斉メールへの100%の登録をお願いいたします。

また、学校HPにも、お知らせしたい情報だけではなく、普段の学校の様子等もできるだけ多く載せてまいります。折に触れてご覧いただきますよう、お願いいたします。

今年も、皆様への積極的な情報提供に努めてまいります。

19名の新入生を迎えて「入学式」



新型コロナウイルス対策のため、「参加者を必要最小限とする」ことや「座席の間隔をあけること」「式典時間の短縮を図ること」などに配慮し、「入学式」を実施しました。上級生も、当初は3～6年生が参加し、新入生と一緒に入場したり、校歌を歌ったりする予定でしたが、6年生の代表児童が参加し、「迎える言葉」を述べることにしました。

校長からは、『これがぜんぶできれば「スーパー1年生」ですよ。』と話しました。

- (1)じぶんのことはじぶんでします
- (2)やくそくをまもります
- (3)あいさつをします

校長の話聞く態度が立派で、感心しました。学校が再開されてからの毎日が、とても楽しみです。

- * 職員の紹介につきましては、今後改めて掲載いたします。
- * 本「第1号」は臨時休業中の発行ですので、まずは学校HPに掲載し、学校再開後に印刷して配付することといたします。